
Club Héritage 
Réunion de l’Exécutif national  

tenue le 11 avril 2024  
par Zoom 

Participants : 
J. P. Leguerrier 
Bob Broomhall 
Eldred Holmes 

Marc Jacob 
Lloyd Rogowski

  
La réunion est déclarée ouverte à 12 h (HAE) par le président J.P. Leguerrier. 
 
La réunion est convoquée afin d’examiner les rapports d’activités des chapitres, de déterminer la distribution des fonds d’amorçage ainsi 
que la distribution des primes de performance aux chapitres, et de sélectionner les gagnants des cinq (5) prix du Club Héritage 2024 qui 
seront présentés lors de l’AGA 2024 en mai. 
 
Le secrétaire-trésorier Broomhall (BB) présente un cadre modifié pour l’analyse des rapports des chapitres. Il s’agit du même cadre de 
base que celui utilisé les années précédentes, mais il a été mis à jour afin de réattribuer certains points à des activités qui ne sont plus 
pertinentes, et pour reconnaître les différences entre les grands chapitres et les petits chapitres. De l’avis général, les modifications 
apportées au cadre sont acceptables. 
 
BB passe ensuite en revue les rapports financiers consolidés de tous les chapitres et du bureau national. La discussion porte sur le niveau 
d’excédent et de déficit de certains chapitres. Il y a également une discussion sur la situation financière actuelle du compte national. 
 
BB présente un rapport de feuille de calcul qui indique les résultats des activités chapitre par chapitre, tels qu’ils ont été analysés à l’aide 
du cadre décrit plus tôt. Les données sont triées par ordre croissant, de la plus faible note finale à la plus élevée. Une discussion générale 
a lieu sur le manque d’activité dans les chapitres dont la note est basse. 
 
BB présente trois options pour la distribution des primes de performance aux chapitres. La prime de performance de 8 500 $ est fournie 
par Postes Canada en plus des fonds d’amorçage. À ce jour, Postes Canada n’a pas confirmé que nous recevrons ces fonds cette année. 
Une discussion est engagée sur la question de savoir si nous devrions ou non utiliser des fonds internes si la Société ne nous accorde pas 
de fonds. Il est convenu qu’il s’agit d’une initiative de la Société et que nous ne devrions pas la financer à l’interne. Dans l’attente d’un 
financement de la part de la Société, une discussion suit sur la manière dont les fonds doivent être distribués. Il est décidé de mettre de 
côté 2 500 $ pour les cinq (5) prix décernés lors de l’AGA, à raison de 500 $ par prix. Sur les 6 000 $ restants, il est convenu ce qui suit : 
les quatre (4) chapitres plus faibles ne recevront pas de fonds de performance; le groupe suivant qui a obtenu des résultats dans les 50 et 
60 recevra 125 $ chacun; les chapitres qui ont obtenu des résultats dans les 70 recevront 200 $ chacun; les chapitres qui ont obtenu des 
résultats dans les 80 recevront 350 $ chacun; les chapitres qui ont obtenu des résultats dans les 90 recevront 400 $ chacun. Il est 
également décidé que si la Société ne fournit pas de financement, nous fournirons les 2 500 $ pour les cinq prix à partir de fonds internes. 
 
BB fait le point sur l’ancienne procédure de distribution des fonds d’amorçage, basée sur les adhésions payées. Il présente quatre (4) 
options pour la distribution des fonds. Toutes les options, sauf une, nécessitaient plus que les 50 000 $ fournis par Postes Canada. Il est 
convenu d’utiliser l’option qui totalise 49 500 $ et d’appliquer les 500 $ supplémentaires au chapitre Golden Horseshoe en raison des 
frais de déplacement additionnels engagés par ce chapitre. La distribution s’élève alors à 50 000 $. 
 
BB indique ensuite les critères pour les cinq (5) prix pour 2024, à savoir le Prix du président, deux (2) Prix pour le service 
communautaire et deux (2) Prix de camaraderie. BB présente ensuite une liste de candidats pour chaque prix. Le groupe discute de 
chaque prix et des candidats et convient que les prix pour 2024 seront les suivants :  Prix du président - Terra Nova; Prix pour le service 
communautaire - Thames et Van-Fraser; Prix de camaraderie - By-Town et Simcoe. 
 
Une discussion générale a lieu sur la représentation du chapitre Bluewater, dont le président n’est pas en mesure d’être présent, et sur la 
composition de son exécutif actuel. 
 
Une discussion suit sur les statuts et règlements et sur la question de savoir si nous disposons d’une version complète comportant tous les 
amendements. JP demande à Lloyd R. de rassembler les documents auxquels il a accès et d’en apporter 5 copies à l’AGA, afin que 
l’exécutif puisse les examiner. 
 
Une discussion générale est engagée sur ce que l’on entend par « membres cotisants ».  BB fait remarquer que lors de l’examen des 
chapitres, il a remarqué une grande divergence entre le nombre d’associés et le nombre de membres déclarés, ainsi qu’une grande 
divergence entre le nombre d’associés et le nombre de membres cotisants. BB recommande qu’à un moment donné, nous examinions à 
nouveau ce que divers chapitres déterminent comme étant des membres par rapport aux associés, aux conjoints et, dans certains cas, ils 
déclarent également des « membres d’une autre catégorie ».  Cela peut avoir un impact sur ce qui est déclaré comme membres cotisants. 
JP considère qu’il s’agit d’une modification potentielle de la constitution et souhaite l’examiner également avec la Société.  
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 13 h 30 (HAE).   


